



【教育目標】健康で自らを育てる 心豊かな児童の育成

令和5年度  
学校だより  
第2号

# 豊かっ子

喜多方市立豊川小学校  
令和5年4月18日(火)  
発行責任者  
校長 佐々木 豊

祝創立  
150  
周年

◎(心も体も)つよい子 ◎(自然と友達に)やさしい子 ◎(真剣に)まなぶ子

## 授業参観 学年懇談会 PTA総会 ~ご来校ありがとうございました~

4月14日(金)、今年度最初の授業参観を行い、学年懇談会、PTA総会、PTA合同部会を実施しました。

新型コロナがおさまりを見せつつあるため、人数制限など行わずに開催しました。昨年度書面開催となった学年懇談会やPTA総会も予定通り実施できました。

今年度は多くの学級の担任が変わりました。新しい担任とお子様の学習の様子をご覧いただくことができて良かったです。お忙しい中おいでいただきましてありがとうございました。



1年生の学習の様子



2年生の学習の様子



3年生の学習の様子



4年生の学習の様子



5年生の学習の様子



6年生の学習の様子



おおぞら学級の学習の様子

## 今年度のPTA役員 ~ 1年間どうぞよろしくお願ひします ~

PTA総会により、今年度のPTA新役員が決まりました。1年間お世話になります。

会長 佐原一隆さん  
副会長 渡部芳江さん  
" 安部元さん  
" 新田智裕さん  
" 渡部裕子(学校・教頭)  
監事 結城美幸さん  
" 渡部透さん  
庶務 渡部芳江さん  
" 安齋佐智(学校・教務)  
会計 江川千恵さん  
" 國分文子(学校・事務)

総務部長 新国洋子さん  
副部長 折笠勝俊さん  
" 江川千恵さん  
教養部長 横山新太郎さん  
副部長 中山隼人さん  
社会・整備部長 佐藤正人さん  
副部長 三橋信也さん  
厚生部長 長原聖子さん  
副部長 手代木秀太さん



## 避難訓練を行いました～新しい教室からの避難経路を確認～

4月10日（月）に避難訓練を行いました。進級して教室が変わったので、避難経路を確かめる目的で実施しました。



大きな地震のため理科・家庭科室から火災が発生したという想定で行いました。避難開始の放送で、すべての児童が2分ほどで第1避難場所の校庭まで避難するなど、素早い行動ができました。避難訓練で大切なのは真剣さです。本当に火災が起きたときと同じように行動しないと訓練になりません。子ども達は避難の約束「おかしも」（おさない・かけない・しゃべらない・もどらない）を守り、真剣に避難できました。消防署員の方からも真剣な態度にお褒めの言葉をいただきました。

災害時には今回の訓練を生かし、自分の命は自分で守れるように避難したいと思います。

## 交通教室を行いました～一時停止と左右確認、交通ルールやマナーを学習～

4月11日（火）に交通教室を行いました。1・2年生が学校周辺道路で歩き方を、3・4年生が体育館前舗装路で自転車の乗り方を、5・6年生が喜多方ドライビングスクールで自転車の乗り方を学習しました。

交通教室では、特に一時停止と左右の安全確認、交通ルールやマナーを守ることを学習しました。喜多方警察署や交通安全協会、交通安全母の会、喜多方ドライビングスクールの皆様に講師としてご指導いただきました。どの学年の子ども達もしっかりと話を聞き、正しい交通マナーを身に付けることができました。

これからも交通事故にあわないよう、一時停止や左右確認がしっかりできればと思います。



1・2年生 道路の歩き方



3・4年生 自転車の乗り方



5・6年生 自転車の乗り方

### 自転車乗りの範囲

- 1・2年生 家のまわり
  - 3・4年生 自分の地区内
  - 5・6年生 学区内
- これ以外は、保護者の監督責任のもとで、安全に乗るようしてください。

### 自転車ヘルメット努力義務化

4月1日から法改正により、自転車に乗る際のヘルメット着用が努力義務化されました。自転車の事故で亡くなる方の約6割が、頭部の損傷が原因と言われています。大事な命を守るため、お子様にはヘルメットを着用させてください。